

ABSTRAK

Ardianti Regita Cahyani, 126103201052, “Implementasi kebijakan pemerintah di dinas sosial Kabupaten Tulungagung tentang kesempatan pemberian kerja bagi lanjut usia potensial” Jurusan Syariah, Program Studi Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah Dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah, 2024, Dr. Hj. Nur Fadhillah M.H

Kata Kunci: kesempatan kerja, lanjut usia potensial, fiqh siyasah

Peraturan Daerah Kabupaten Tulungagung Nomor 14 Tahun 2016 tentang Kesejahteraan Lanjut Usia mengamanatkan agar lanjut usia potensial mendapatkan kesempatan kerja. Namun, faktanya masih banyak lanjut usia potensial yang terlantar, mengemis, dan memulung. Rumusan masalah dalam penelitian ini: 1) Bagaimana implementasi pelayanan kesempatan kerja bagi lanjut usia potensial di Kabupaten Tulungagung? 2) Bagaimana implementasi pelayanan kesempatan kerja bagi lanjut usia potensial di Kabupaten Tulungagung menurut Fiqh Siyasah? Penelitian ini bertujuan untuk: 1) Mendeskripsikan pelayanan kesempatan kerja bagi lanjut usia potensial di Kabupaten Tulungagung. 2) Menganalisis pelayanan kesempatan kerja bagi lanjut usia potensial di Kabupaten Tulungagung menurut Fiqh Siyasah.

Penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan menggunakan penelitian lapangan (field research). Data dikumpulkan dengan menggunakan wawancara mendalam, observasi dan dokumentasi. Analisis data menggunakan analisis data kualitatif. Triangulasi digunakan untuk pengecekan keabsahan data.

Hasil Penelitian menunjukkan bahwa: 1) Implementasi pelayanan kesempatan kerja bagi lanjut usia potensial di Kabupaten Tulungagung dilakukan dengan pelatihan keterampilan dan pemberdayaan ekonomi oleh dinas sosial Kabupaten Tulungagung yang berkaitan dengan kerajinan tangan, pertanian modern, dan pengelolaan usaha mikro. Selain itu, ada juga program penciptaan peluang kerja di sektor-sektor yang sesuai dengan kondisi fisik dan keterampilan para lansia, seperti industri kerajinan, pertanian, dan usaha kecil. Dalam implementasinya, Pemerintah daerah bekerjasama dengan sektor swasta. 2) Implementasi pelayanan kesempatan kerja bagi lanjut usia potensial sesuai dengan Peraturan Daerah Nomor 14 Tahun 2016 tentang Kesejahteraan Lanjut Usia. Program pelatihan dan akses bagi lanjut usia potensial telah dilakukan Pemerintah Daerah. Namun, program bantuan usaha ekonomi kreatif untuk lansia belum seluas yang diberikan pada kelompok usia produktif. 3) Dalam perspektif fiqh siyasah, pelayanan kesempatan kerja bagi lanjut usia potensial sejalan dengan 2 prinsip yaitu keadilan dan kemaslahatan, namun tidak selaras dengan prinsip keberlanjutan. Prinsip keadilan diterapkan melalui akses yang sama terhadap kesempatan kerja.

ABSTRACT

Ardianti Regita Cahyani,126103201052, "Implementation of Employment Opportunity Services for Potential Elderly in Tulungagung Regency" Department of Sharia, Constitutional Law Study Program, Faculty of Sharia and Law, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University, 2024, Dr. Hj. Nur Fadhilah M.H

Keywords: employment opportunities, potential elderly, fiqh siyasah

Tulungagung Regency Regional Regulation Number 14 of 2016 concerning Elderly Welfare mandates that potential elderly receive employment opportunity services. However, in fact there are still potential elderly who are neglected, begging, and scavenging. The formulation of the problem in this study: 1) How is the implementation of employment opportunity services for potential elderly in Tulungagung Regency? 2) How is the implementation of employment opportunity services for potential elderly in Tulungagung Regency according to Fiqh Siyasah? This study aims to: 1) Describe employment opportunity services for potential elderly in Tulungagung Regency. 2) Analyze employment opportunity services for potential elderly in Tulungagung Regency according to Regional Regulation Number 14 of 2016 concerning Elderly Welfare. 3) Analyze employment opportunity services for potential elderly in Tulungagung Regency according to Fiqh Siyasah.

This study is a qualitative study using field research. Data were collected using in-depth interviews, observation and documentation. Data analysis used qualitative data analysis. Triangulation was used to check the validity of the data.

The results of the study show that: 1) Implementation of employment opportunity services for potential elderly in Tulungagung Regency is carried out through skills training and economic empowerment by the Tulungagung Regency social service related to handicrafts, modern agriculture, and micro-business management. In addition, there is also a job creation program in sectors that are in accordance with the physical conditions and skills of the elderly, such as the craft industry, agriculture, and small businesses. In its implementation, the local government collaborates with the private sector. 2) Implementation of employment opportunity services for potential elderly in accordance with Regional Regulation Number 14 of 2016 concerning Elderly Welfare. Training and access programs for potential elderly have been carried out by the Local Government. However, the creative economic business assistance program for the elderly is not as extensive as that provided for the productive age

group. 3) From the perspective of fiqh siyasah, employment opportunity services for potential elderly are in line with 2 principles, namely justice and welfare, but are not in line with the principle of sustainability. The principle of justice is applied through equal access to employment opportunities for potential elderly.

خلاصة

في المحتملين السن لكبار العمل فرص خدمات تنفيذ" ،126103201052 كاهياني، ريجينا أريديانتي القانونية، والعلوم الشريعة كلية الدستوري، القانون دراسة برنامج الشريعة، قسم "أجونج تولونج منطقة ح.م فضيلة نور .هج د. 2024، الحكومية، الإسلامية الله رحمة علي السيد جامعة

السياسة فقه المحتملون، السن كبار العمل، فرص :المفتاحية الكلمات

كبار حصول على المسنين رعاية بشأن 2016 لعام 14 رقم أجونج تولونج لمنطقة الإقليمية اللائحة تنص الذين المحتملين السن كبار هناك يزال لا أنه هي الحقيقة فإن ذلك، ومع .عمل فرص على المحتملين السن والقمامة والتسول الإهمال من يعانون

محافظة في المحتملين للمسنين العمل فرص خدمات تنفيذ يتم كيف (1 :البحث هذا في المشكلة صياغة وفقاً أجونج تولونج منطقة في المحتملين السن لكبار العمل فرص خدمات تنفيذ يتم كيف (2 أجونج؟ تولونج لكبار العمل فرص خدمات تنفيذ يتم كيف (3 المسنين؟ رعاية بشأن 2016 لعام 14 رقم الإقليمية للائحة خدمات وصف (1 :إلى البحث هذا يهدف السياسة؟ لفقه وفقاً أجونج تولونج محافظة في المحتملين السن السن لكبار العمل فرص خدمات تحليل (2 .أجونج تولونج منطقة في المحتملين السن لكبار العمل فرص (3 .المسنين رعاية بشأن 2016 لعام 14 رقم الإقليمية للائحة وفقاً أجونج تولونج منطقة في المحتملين السياسة لفقه وفقاً أجونج تولونج منطقة في المحتملين السن لكبار العمل فرص خدمات تحليل

المتعمقة المقابلات باستخدام البيانات جمع تم .الميداني البحث باستخدام نوعي بحث هو البحث هذا صحة من للتحقق التثليث استخدام يتم .النوعية البيانات تحليل البيانات تحليل يستخدم .والوثائق والملاحظة البيانات

أجونج تولونج منطقة في المحتملين السن لكبار العمل فرص خدمات تنفيذ يتم (1 يلي ما البحث نتائج تظهر أجونج تولونج لمنطقة الاجتماعية الخدمة قبل من الاقتصادي والتمكين المهارات على التدريب خلال من هناك ذلك، عن النظر وبصرف .الصغيرة المشاريع وإدارة الحديثة والزراعة اليدوية بالحرف يتعلق فيما الصناعة مثل السن، كبار ومهارات البدنية الحالة تناسب التي القطاعات في عمل فرص لخلق برامج أيضاً تنفيذ (2 .الخاص القطاع مع الإقليمية الحكومة تتعاون تنفيذه، وفي .الصغيرة والشركات والزراعة الحرفية .المسنين رعاية بشأن 2016 لسنة 14 رقم الإقليمية للائحة وفقاً المحتملين السن لكبار العمل فرص خدمات مساعدة برنامج فإن ذلك، ومع .المحتملين السن لكبار والوصول التدريب برامج الإقليمية الحكومة نفذت العمرية لفئة المقدم ذلك مثل النطاق واسع ليس للمسنين الإبداعي الاقتصاد مجال في التجارية الأعمال

مبدأين، مع تتوافق المحتملين السن لكبار العمل فرص خدمات فإن السياسة، فقه نظر وجهة من (3). المنتجة فرص تكافؤ خلال من العدالة مبدأ تطبيق ويتم. الاستدامة مبدأ مع تتماشى لا ولكنها والمنفعة، العدالة وهما للمسنين الممكنة العمل فرص أوسع توفير خلال من المنفعة مبدأ ويتجلى. المحتملين السن لكبار العمل على الاستدامة مبدأ تنفيذ يتم ولا. وللآخرين لأنفسهم المزايا تقديم في الاستمرار من يتمكنوا حتى المحتملين. إنشاؤها تم التي للبرامج الحكومة جانب من والتقييم المراقبة من الأدنى الحد بسبب وذلك الأمثل، النحو